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E' apparsa su alcune testate giornalistiche la notizia che la 
Guardia di Finanza di Foggia avrebbe fatto visita ad alcuni 
uffici del Comune di Foggia per acquisire documentazione 
relativa ad alcuni appalti milionari per verificare la loro 
regolarità. Non è la prima volta che i finanzieri mettono le 
mani su percorsi amministrativi collegati ad una presunta 
indagine della Procura della Repubblica di Foggia. 
Attendiamo notizie più ufficiali per riportare la notizia 
completa.

"Visita" dei finanzieri al 
Comune di Foggia



che questa mattina a Bari in una conferenza 
stampa ha spiegato le ragioni del suo ritiro. 
Cera che, lo ricordiamo, è subentrato circa 
un anno fa in consiglio regionale dopo 
l’elezione di Giandiego Gata a parlamentare 
ed è stato eletto segretario d’aula del 
Consiglio Regionale della Puglia in contesa 
proprio con Dell’Erba, posizione spettante 
all’opposizione, riuscendo ad ottenere un 
risultato migliore perché votato dalla 
maggioranza. Uno sgarbo istituzionale 
considerando che quando spetta un posto 
all’opposizione chi governa si astiene, tanto 
che Dell’Erba sarebbe stato eletto 
segretario d’aula con i voti dell’opposizione 
se non ci fosse stato un accordo di Cera con 
la sinistra. 

La mozione del consigliere regionale 
Dell'Erba è l'unica presentata per il 
congresso provinciale di Forza Italia che 
si terrà alla Città del Cinema di Foggia 
domenica 21 giugno a partire dalle ore 10. 
Non sarà necessario aprire le urne perchè 
si andrà per "acclamazione". Il nuovo 
direttivo sarà un mix di rinnovamento ed 
esperienza. Con spazio alle donne.

Il momento tanto atteso è arrivato: 
domenica 21 gennaio gli iscritti a Forza 
Italia saranno chiamati ad eleggere il 
nuovo coordinatore provinciale del 
partito, ma le urne non saranno proprio 
aperte perché si andrà per acclamazione. 
Infatti, è solo una la mozione presentata 
alla scadenza dei termini (cioè questa 
mattina) per il congresso provinciale di 
Foggia che a livello nazionale si appresta 
ad eleggere il successore di Berlusconi e 
a spegnere le trenta candeline. Quindi, è 
stato raggiunto un accordo interno tra le 
varie anime del partito, almeno per la 
stragrande maggioranza perché da 
questo discorso si è tirato fuori il 
consigliere regionale Napoleone Cera

• IN PRIMO PIANO

Forza Italia ritrova 
l'unità con Dell'Erba



Ma torniamo al congresso di Forza 
Italia. Parole distensive di Paolo 
Dell’Erba che ha voluto rimarcare la 
voglia di dare maggiore spinta 
evolutiva al partito.
“La proposta unitaria per il 
congresso provinciale di Forza Italia 
è la conseguenza naturale di un 
confronto sereno all'interno di un 
partito che vive un momento di 
particolare fermento positivo, che lo 
proietta quale perno fondamentale 
per il centrodestra. Domenica a 
Foggia sarà una grande festa in cui 
Forza Italia, aldilà di quello che voglia 
far credere qualcuno, si appresta ad 
aprire una nuova era dove 
partecipazione, condivisione e 
meritocrazia dovranno essere i 
principi fondamentali. 

Abbiamo idee chiare e proposte 
concrete per dare alla gente di 
Capitanata punti di riferimento 
credibili e che pongano al centro 
gli interessi dei cittadini in un 
partito che guarderà al futuro 
con entusiasmo”, conclude 
Dell’Erba.
E dopo Forza Italia toccherà il 27 
gennaio a Fratelli d’Italia 
eleggere il nuovo responsabile 
della provincia di Foggia del 
partito della Meloni. Anche in 
questo caso scelta unitaria sul 
nome del consigliere regionale 
De Leonardis.

Nella foto il coordinatore provinciale 
uscente di Forza Italia Raffaele Di Mauro

Antonio Potenza, sindaco di Apricena



I Carabinieri della Tenenza di 
Vieste hanno arrestato in 
flagranza di reato un 30enne del 
posto con precedenti specifici, 
ritenuto responsabile di spaccio 
di sostanze stupefacenti.
I militari dell’Arma, avendo 
rilevato un insolito via vai di 
persone presso l’abitazione 
dell’indagato, e�ettuavano una 
perquisizione domiciliare, 
sorprendendo l’uomo intento a 
confezionare dosi di narcotico 
destinate, secondo l’ipotesi degli 
inquirenti, ad essere vendute. 
Durante una perquisizione 
venivano inoltre rinvenuti, 
nascosti in casa, 7 gr. di hashish, 
un coltello intriso di sostanza 
stupefacente e la somma di 
denaro contante di 1.100 euro, 
considerata provento 
dell’attività di spaccio. 

• CRONACA

Spacciava droga in casa a Vieste: 30enne arrestato dai 
carabinieri. Durante una perquisizione venivano 
rinvenuti, nascosti in casa, 7 gr. di hashish, un coltello 
intriso di sostanza stupefacente e la somma di denaro 
contante di 1.100 euro

L’arrestato è stato processato 
per rito direttissimo dal 
Tribunale di Foggia e sottoposto 
agli arresti domiciliari, mentre 
gli acquirenti, identificati e 
fermati dopo l’acquisto, sono 
stati sanzionati 
amministrativamente e 
segnalati alla Prefettura di 
Foggia.

Pusher casalinghi, 
ma non basta per 

stare al "sicuro"



Il Comune di Cerignola 
manifesta alla Presidenza del 
Consiglio dei Ministri 
l’interesse ad assumere 6 unità a 
tempo indeterminato utilizzato i 
fondi del Piano Nazionale di 
Ripresa e Resilienza. È questo 
l’oggetto della delibera 
approvata questa mattina dalla 
Giunta su proposta 
dell’assessora al Personale 
Maria Dibisceglia: “È 
un’occasione unica per 
continuare a migliorare i servizi 
o�erti alla nostra comunità, 
puntando su figure con abilità e 
competenze che oggi servono al 
raggiungimento degli obiettivi 
del PNRR e per il futuro della 
nostra macchina 
amministrativa". Le figure 
ricercate dal Comune di 

• IN PRIMO PIANO

Dibisceglia: “Assunzioni necessarie per fornire 
servizi celeri e di qualità, provvedimento 
fortemente voluto nell’ultima giunta”

Cerignola saranno: n. 2 unità 
profilo professionale 
Funzionario contabile; -. 2 unità 
profilo professionale 
Funzionario tecnico; A bandire 
il concorso pubblico sarà la 
Presidenza del Consiglio, 
utilizzando i fondi europei per il 
ra�orzamento delle Politiche di 
Coesione. La selezione sarà 
e�ettuata attraverso il portale 
unico per il reclutamento del 
personale della Pubblica 
Amministrazione, Inpa. Si 
invitano, quindi, gli interessati 
ad e�ettuare la registrazione sul 
portale 
(https://www.inpa.gov.it/), 
caricando ogni documento e/o 
informazione utile alla futura 
selezione. 

Il Comune di 
Cerignola assume 
con i fondi PNRR



Il “Servizio di Prevenzione e Sicurezza negli 
Ambienti di Lavoro” (S.P.E.S.A.L.) della ASL 
Foggia ha attivato uno “Sportello di ascolto e 
di supporto psico-educativo alle 
problematiche stress lavoro correlato”.
Il servizio, nato dalla necessità di fornire 
una tutela globale del lavoratore, si rivolge a 
tutti i soggetti residenti in provincia di 
Foggia o che lavorano nel territorio 
provinciale. Lo Sportello è ubicato al primo 
piano della sede del Dipartimento di 
Prevenzione di Foggia, in Piazza Pavoncelli 
n. 11. Lo sportello si pone come obiettivo: 
creare un luogo personalizzato di ascolto e 
sostegno; incrementare/sviluppare risorse e

capacità personali utili nella gestione dello 
stress percepito nel contesto lavorativo, 
Promuovere il benessere individuale nel 
contesto lavorativo, Promuovere capacità di 
adattamento nel contesto lavorativo. Lo 
Sportello è gestito da professionisti psicologi e 
si articola in attività di consulenze 
psicologiche. Allo Sportello si accede tramite 
prenotazione inviando una mail all’indirizzo 
spesal.areasud@aslfg.it. La mission del 
“Servizio di Prevenzione e Sicurezza negli 
Ambienti di Lavoro” è quella di garantire la 
salute e la sicurezza dei lavoratori negli 
ambienti di lavoro e di contrastare il fenomeno 
degli infortuni.

Attivato  lo “Sportello di ascolto 
e di supporto psico-educativo alle 

problematiche stress lavoro correlato



Embodimetria, a Foggia 
uno dei 10 centri d’Italia
Si chiama “embodimetria”. È un 
test e, allo stesso tempo, una 
nuova metodologia per misurare 
i livelli di stress e ridurli 
attraverso il movimento, in 
strutture che facilitino la 
riacquisizione di un miglior 
equilibrio tra corpo e ambiente. 
Per la misurazione dei livelli di 
stress esiste una strumentazione 
che rileva la variabilità della 
frequenza cardiaca, un indice del 
funzionamento del sistema 
autonomo nervoso. La nuova 
metodologia è già in uso in 
alcuni ospedali italiani, come 
quelli di Caorle (Venezia) e di 
Cuneo. Attualmente, sono 10 i 
centri in tutta Italia che hanno la 
strumentazione adatta e la 
formazione adeguata per la 
nuova metodologia, uno di essi è 
già pronto ad aprire a Foggia, in 
via Monsignor Giuseppe Lenotti, 
ad opera del team di Myo, 
Medical & Personal Trainer.
“Il lavoro, i ritmi di vita e il 
continuo rumore di fondo della 
quotidianità ci sottopongono a 
livelli anche molto alti di stress 
che incidono sullo stato del 
sistema nervoso autonomo e ne 
alterano gli equilibri”, spiega 
Simone Schinco, coach di Myo, 
laureato in Scienze Motorie, con 
specializzazione in attività 
preventiva e adattata.

“All’alterazione del sistema 
nervoso sono correlate diverse 
patologie, tra cui il mal di 
schiena, i disturbi 
gastrointestinali e altre malattie. 
Noi di Myo, attraverso una 
strumentazione e una 
formazione specifiche, siamo in 
grado di eseguire il test che 
misura il livello di stress con un 
esame che dura 5 minuti e di 
intervenire per ridurlo attraverso 
una serie di esercizi. Da fine 
febbraio, con il nuovo centro in 
via Lenotti, saremo una delle 10 
strutture italiane attrezzate e 
formate per applicare questa 
nuova metodologia. Sarà una 
struttura molto particolare, dove 
all’interno sarà riprodotto 
l’ambiente di un prato: gli 
esercizi saranno svolti a piedi 
scalzi, proprio per riconnettere il 
corpo al terreno, attraverso la 
sensazione benefica di trovarsi 
su un tappeto in erba naturale, 
ricreata quasi alla perfezione 
attraverso una innovativa 
tecnologia”.



Il comitato "Salute" chiede 
incontro con il Comune

Il Comitato Salute Alto Tavoliere della 
Puglia ha inviato una pec in data 
15/01/2024 all’attenzione del Sindaco di 
Torremaggiore, dell’Assessore 
Comunale alle Politiche Sanitarie e 
della Salute, del Presidente della 
Commissione Sanità Comune 
Torremaggiore ed infine al Presidente 
del Consiglio Comunale formulando 
una richiesta di incontro per 
conoscere lo stato di avanzamento 
delle criticità del PTA Prof Nicola 
Bellantuono ( ex Ospedale San 
Giacomo) di Torremaggiore (Fg). Come 
è noto il Direttivo del Comitato ha 
presenziato all’incontro con il DG 
dell’ASL Fg, il Dirigente dell’Area 
Tecnica e del DSS San Severo 51 
avvenuto a Palazzo di Città in data 31 
maggio 2023, ma ad oggi cosa è 
realmente cambiato in senso 
migliorativo? Il Comitato chiederà 
nell’incontro i dettagli del 
finanziamento di 206mila euro 
previsto dal Piano Triennale delle 
Opere Pubbliche 2024-2026 dell’ASL 
FG per il PTA Nicola Bellantuono di 
Torremaggiore, i tempi per la 
realizzazione della RSA R1, i tempi per 
il ripristino dell’UDT/Ospedale di 
Comunità ( non fruibile dal 2019), lo 
stato di avanzamento per la richiesta ( 
effettuata dal Comitato in data 
10/08/2021) della elipista da realizzare 
nei pressi dell’obitorio , l’attivazione 
del Day Service Chirurgico nei locali 
delle ex sale operatorie al primo piano 
che si attende dal lontano 2011 oltre 
all’attivazione dell’Ambulatorio 
Infermieristico e dell’Ambulatorio per 
le Cronicità.

Infine dopo dell’approvazione in consiglio 
comunale della Delibera n°30 del 20 
giugno 2023 cosa ha risposto in merito la 
Regione Puglia? Il Comitato aveva già 
formalmente richiesto con una audizione 
in Commissione Sanità presso la Regione 
Puglia il 30 gennaio del 2022 l’upgrade per 
l’ex San Giacomo da PTA a PPA ovvero 
Presidio Post Acuzie. Da Bari che risposte 
ci sono state? 
”Abbiamo ottenuto importanti risultati in 
questi sei anni ( ripristino medico H24 al 
PPIT dal 1/01/2019, adozione dei POCT, 
aggiornamento insegne del PPIT, 
rifacimento edile della Radiologia e a 
breve sarà collaudato il nuovo tavolo 
radiologico telecomandato ) ma resta 
tanto fare e l’impegno civico in prima 
linea del Comitato prosegue con la 
medesima dedizione per dare a questo 
presidio quello che merita. Attendiamo 
infine la risposta della Regione Puglia per 
trasformare il PTA in PPA con altri servizi 
sanitari da attivare affinchè il Presidio 
diventi un vero hub di riferimento della 
Medicina Territoriale a supporto dell’intero 
comprensorio. ” E’ il commento del 
Presidente Michele Antonucci.



Sono 171 gli istituti tecnici e 

professionali, per 193 corsi, che, al 

termine dell’istruttoria condotta dalla 

commissione tecnica del Ministero 

dell’Istruzione e del Merito sulle 

candidature pervenute, sono stati 

ammessi alla sperimentazione della 

nuova istruzione tecnica e 

professionale. 

Il Blaise Pascal è l’unico Istituto della 

Provincia a sperimentare già dall’anno 

prossimo 2024/25 il percorso dei 4 

anni e non più 5 anni per l’Indirizzo 

Informatica e Telecomunicazione.

Questo consentirà l’accesso agli ITS o 

all’università o direttamente al mondo 

del lavoro. 

Un percorso con un maggior raccordo 

con il mondo dell’impresa, con la realtà 

territoriale e con gli stessi ITS che 

offriranno una formazione specialistica 

post diploma, parallela a quella 

universitaria.

La nuova formazione tecnica e 

professionale, grazie all’alleanza tra 

scuola, territorio e impresa, garantirà 

ai nostri giovani una formazione di alto 

profilo e consentirà di ridurre il 

disallineamento tra domanda e 

offerta di lavoro, offrendo maggiori 

opportunità di impiego e rendendo più 

competitivo il sistema produttivo. 

Al Pascal l’indirizzo Informatica e 
Telecomunicazione quadriennale 

Il percorso di 4 anni, sul modello di altri 

Paesi europei come Germania, Svezia, 

Svizzera e Austria, è stato pensato per 

garantire una solida preparazione nelle 

materie di base, andando a recuperare i 

gap registrati in italiano, matematica e 

inglese, e una maggiore preparazione in 

quelle specialistiche, utilizzando una grande 

flessibilità didattica. Ci saranno programmi 

nuovi, non una compressione di quelli 

pensati per il quinquennio. Ci sarà più spazio 

per l’alternanza scuola-lavoro, per essere 

rapidamente inseriti in settori altamente 

qualificati, e una forte 

internazionalizzazione. Si favorirà per la 

prima volta anche la ricerca. Il mondo 

cambia e le istituzioni hanno il dovere di 

offrire ai giovani gli strumenti per esserne i 

protagonisti”. Venerdi all’Open Day sarà 

presentata questa bella novità per il nostro 

territorio.
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T E R R I T O R I O

Solfrizzi e la sua 
"Anatra all'Arancia"

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

il “Racconto 
personale” 

di Mamadou 
Diakitè

La Filiera 
della Cultura 
dialoga con il 

Comune



Al teatro Verdi 
arriva "L'Anatra 
all'Arancia" con 
Emilio Solfrizzi 

il 25 gennaio
Prosegue la stagione teatrale 2023 – 
2024 organizzata dal Comune di San 
Severo – Assessorato alla Cultura, la cui 
delega è seguita dall’Assessore Celeste 
Iacovino, in collaborazione con il Teatro 
Pubblico Pugliese.
Giovedì 25 gennaio 2024, al Teatro 
Comunale Giuseppe Verdi (porta ore 
20,30, sipario ore 21,00) Compagnia 
Moliere / Teatro stabile di Verona - 
Emilio Solfrizzi, Carlotta Natoli in 
L’ANATRA ALL’ARANCIA di W. D. Home 
e M. G. Sauvajon, con Ruben Rigillo, 
Beatrice Schiaffino e con Antonella 
Piccolo. Scene Fabiana Di Marco, 
costumi Alessandra Benaduce, disegno 
luci Massimo Gresia, regia CLAUDIO 
GREG GREGORI. L’Anatra all’Arancia è 
un classico feuilleton dove i personaggi 
si muovono algidi ed eleganti su una 
scacchiera irta di trabocchetti. Ogni 
mossa dei protagonisti, però, ne rivela 
le emozioni, le mette a nudo a poco a 
poco e il cinismo lascia il passo ai 
timori, all’acredine, alla rivalità, alla 
gelosia; in una parola all’Amore, poiché 
è di questo che si parla. L'Anatra 
all'Arancia è una commedia che ti 
afferra immediatamente e ti trascina nel

suo vortice di battute sagaci, solo 
apparentemente casuali, perché 
tutto è architettato come una partita 
a scacchi. La trasformazione dei 
personaggi avviene morbida, grazie 
a una regia che la modella con 
cromatismi e movimenti talvolta 
sinuosi, talvolta repentini, ma 
sempre nel rispetto di un racconto 
sofisticato in cui le meschinità 
dell’animo umano ci servano a 
sorridere, ma anche a suggerirci il 
modo di sbarazzarsene. I biglietti 
sono in vendita presso il botteghino 
del Teatro Comunale Giuseppe 
Verdi.



La Filiera Culturale incontra la Quarta 
Commissione Consiliare “socio-culturale” 

del Comune di Foggia. "Dialogo utile".

E’ stata una audizione conoscitiva, riconoscitiva e seminale, quella del 
18 gennaio 2024 a Palazzo di Città fra una delegazione della Filiera 
Culturale della Città di Foggia e la Quarta Commissione Consiliare 
“socio-culturale”, alla presenza dei consiglieri Italo Pontone, 
(presidente commissione), Antonio De Sabato (vicepresidente), Marco 
Pellegrino, Maurizio Accettulli, Antonio Rizzi, Antonio Di Paola, 
Francesco Saverio Salemme e Francesco Strippoli.

Il movimento ideologico, che da anni 
promuove la conoscenza e la pari dignità 
dell’intero e vasto comparto della produzione 
culturale, dello spettacolo e delle attività 
connesse, ha ricevuto dalla commissione una 
accoglienza e una empatia che lasciano ben 
sperare. Oltre ad aver potuto raccontare 
alcune vicende chiave che portarono alla 
nascita della Filiera, essa ha ricevuto anche 
l’invito a presentare proposte concrete che, 
nello specifico, non si sono lasciate attendere.
Infatti, nel ribadire l’utilità e la resilienza di 
una collaborazione con l’Ente Comunale, la 
Filiera ha oggi presentato le seguenti 
proposte:
1 – Costituzione di una rete di sale prova 
musicali che possano lavorare insieme al 
Comune per aiutare musicisti con 
determinate caratteristiche artistiche e 
reddituali, cofinanziando le ore di prova ed 
innescando un processo di valorizzazione 
(proposta di Marco Maffei, tecnico del suono);
2 – Destinazione, da parte di uno o più teatri 
cittadini, di alcuni posti a sedere da riservare 
a persone con particolarità, individuate ad 
esempio dai servizi sociali (proposta di Carlo 
Bonfitto, direttore del Teatro Regio di 
Capitanata);
3 – Suggerimento a rivedere e migliorare il 
“Regolamento per l’erogazione dei contributi 
destinati allo svolgimento di attività culturali e 
di spettacolo”, approvato con deliberazione 
della Commissione Straordinaria n. 5 del 26 
gennaio 2023. 

Il documento, infatti, contiene alcune 
discrepanze e fu già analizzato in pubblico 
durante il Terzo Tavolo Permanente del 28 
marzo 2023 all’Accademia di Belle Arti, come 
ricordato in commissione dalla coreografa 
Francesca Trisciuoglio Capozzi.
Anche l’assessore alla cultura Alice Amatore ha 
raggiunto l’audizione, dimostrando la propria 
vicinanza e confermando l’impegno concorde 
della amministrazione comunale alle direzioni 
già recepite nelle interlocuzioni precedenti, 
ovvero l’istituzionalizzazione del Tavolo 
Permanente sulla Cultura e sullo Spettacolo e la 
collaborazione sinergica verso obiettivi utili 
all’intero comparto e alla collettività, conclude la 
nota inviata dalla "Filiera della Cultura" (nella 
foto i partecipanti alla riunione).



Risate assicurate
Nuovo appuntamento al Roma Teatro di Cerignola, dove sabato 20 
gennaio alle ore 21.00 arriveranno “I ditelo Voi” con la commedia “Bang 
Bank, l'occasione fa l'uomo morto”, da poco diventata anche un film. 
Uno spettacolo scritto, interpretato e diretto dagli stessi componenti 
del popolare trio, Mimmo Manfredi, Lello Ferrante e Francesco De Fraia 
con Francesco Prisco. Sono ancora pochissimi i posti disponibili per lo 
spettacolo in cui i tre attori napoletani, noti al grande pubblico per aver 
partecipato alla trasmissione Made in Sud, scatenano la loro 
irriverenza ed ironia portando in scena una rapina in una banca 
tedesca. Un rapinatore irrompe nella filiale con un travestimento 
improbabile e inizia a seminare ostaggi, tra cui il direttore di banca e un 
cliente. Ma presto la rapina si trasformerà in una commedia degli 
equivoci, piena di gaffe e goffaggini che omaggiano la grande 
tradizione partenopea della risata. 
“Con questo spettacolo - dichiara Simona Sala, Direttrice del Roma 
Teatro - dispensiamo momenti di leggerezza e benessere perché il 
teatro aiuta a stare bene. Non è un caso che quest’anno molti 
spettacoli della rassegna siano proprio commedie divertenti e molto 
apprezzate dal nostro pubblico che si sta dimostrando fedele e 
generoso. Anzi, approfitto per ringraziare tutti coloro i quali hanno 
contribuito a riempire il SALVADANAIO del nostro teatro. Grazie alle 
tante donazioni fatte e all’intero incasso dello spettacolo per famiglie 
‘Christmas Carol’, siamo riusciti a raccogliere quasi 2500 euro che 
doneremo al progetto cerignolano di inclusione sociale “La porta delle 
felicità”. 
La rassegna del Roma Teatro proseguirà domenica 4 febbraio con 
Antonio Grosso e lo spettacolo ‘Una compagnia di pazzi’.

FOGGIA POST



La Bottega degli Apocrifi porta in scena il 
“Racconto personale” di Mamadou Diakitè
Il 19, il 23 gennaio e il 19 febbraio 2024 la 
scuola secondaria di I grado “N. 
Zingarelli” di Foggia ospiterà lo spettacolo 
teatrale “Racconto personale” di e con 
Mamadou Diakitè, scritto in forma di 
racconto da Stefania Marrone, a cura di 
Cosimo Severo. Una storia lunga, un 
viaggio che dalla Costa d’Avorio lo ha 
portato in Italia. Il suo è stato un percorso 
durissimo: per questo, ha deciso di 
scriverci un testo e di portarlo in teatro. 
“Ogni volta che salgo sul palco - spiega 
Mamadou - è come rivivere il passato. La 
paura, gli affanni, l’ansia mi assalgono per 
tutto il tempo. 

Mi chiedo spesso se ce la posso fare. Ma 
con questo racconto cerco di far 
conoscere un popolo intero a chi non 
conosce nulla di noi. Parlo di me per 
parlare di tutti i migranti, di tutti gli 
africani che hanno lasciato la loro terra 
per trovare una vita migliore, una 
speranza. Nulla è inventato”. Il racconto 
restituisce con equilibrio e semplicità la 
realtà e le difficoltà di un attraversamento 
e delle sue regole imposte, senza il 
bisogno di virare su alcuna forma di 
pietismo e retorica lasciando col beneficio 
di momenti di tenerezza e ironia la vivezza 
della scelta di “inseguire un sogno”.

Scuola Zingarelli - Foggia



LO ZAC
WWW.FOGGIAPOST.COM

SI INFIAMMA IL 
MERCATO ROSSONERO

NUOVI ARRIVI: 
TRA I PALI ORA 

C'E' PERINA

L'AUDACE CERIGNOLA SI PREPARA AL DERBY CON IL BRINDISI

Inserto sportivo



IN ATTESA DI FOGGIA-AVELLINO

E’ stata un’altra giornata frenetica 
quella che si è vissuta ieri in casa 
Foggia con i movimenti di 
mercato e la testa alla sfida di 
domani sera allo Zaccheria con il 
temibile Avellino. Si è sbloccato 
definitivamente il mercato 
rossonero con il club del 
Presidente Canonico che, dopo gli 
arrivi di Millico e Santaniello, ha 
ufficializzato il nuovo portiere che 
sarà Pietro Perina, classe ‘ 92, 
ottime stagioni a Torre del Greco. 

A Foggia ritrova Emanuele 
Santaniello e Simone Tascone, 
centrocampista ventisettenne, per 
il quale si attende proprio in 
giornata il deposito del contratto e 
che sarà disponibile già nella sfida 
di domani sera. Il Foggia sarebbe 
alla ricerca di un altro portiere, di 
un laterale e di un centrale di 
difesa oltre probabilmente ad un 
altro attaccante. La sessione di 
mercato chiuderà i battenti il 
prossimo 31 gennaio e qualche 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

MERCATO, AI DETTAGLI 
LA FIRMA DI TASCONE 



operazione potrebbe anche 
chiudersi proprio negli ultimi 
giorni magari scegliendo tra 
profili interessanti in esubero 
in formazioni di categoria 
superiore. Continuano sempre 
i colloqui con il Catania con il 
quale si continua a parlare di 
Cosimo Chiricò, problemi di 
ingaggio per lui, e di Davide 
Marsura in uscita dal club del 
patron Pelligra. Il Catania 
vorrebbe dare Milos Bocic, il 
classe ‘2000, chiuso in questo 
momento dai tanti arrivi in 
casa etnea nel reparto 
avanzato durante questo 
mercato. Ci sarebbe un 
problema da superare 
nell’operazione. Il Foggia, 
interessato al calciatore, non 
gradirebbe però il semplice 
prestito per soli sei mesi 
dell’attaccante serbo. Si 
attendono novità anche su 
Federico Furlan, 
centrocampista esterno, 33 
anni, vecchio pallino del patron 
Canonico che già lo seguiva ai 
tempi in cui militava nella 
Ternana. Protagonista della 
cavalcata vincente degli umbri 
nella stagione 2020-2021, 
quella dei novanta punti e dei 
record, dove Furlan collezionò 
28 presenze e sette gol. 
Triestina e Latina prima di 
arrivare a Varese dove milita 
attualmente. Trasferiti al Lecco 
Frigerio e Dalmasso a titolo 
definitivo oltre a Beretta in 
prestito con diritto di riscatto a 
afvore del club lombardo c’è

attesa anche per le altre 
operazioni in uscita con 
Alessandro Garattoni che è 
andato all’Entella nello 
scambio con Tascone, mentre 
la Società rossonera non 
farebbe resistenza ad eventuali 
interessanti offerte che 
dovessero giungere per Tonin 
e Salines calciatori appetiti da 
club anche di serie B. Il gruppo 
intanto è al lavoro per 
affrontare al meglio la gara di 
campionato con gli irpini dalla 
quale molto dipenderanno 
anche le operazioni di mercato 
degli ultimi dieci giorni che 
definiranno il gruppo squadra 
che affronterà la seconda 
parte di stagione.



Coletti: "Con l'Avellino non 
sarà una partita normale"
“Se tiriamo fuori tutti il 110% non 
sarà facile batterci”. Tommaso 
Coletti ci crede e a margine della 
conferenza stampa pre Avellino lo ha 
fatto capire. Anche se poi alla fine a 
tenere banco è stato il calciomercato 
invernale. Dopo l’ìarrivo di Millico e 
Perina e si attende Simone Tascone 
daalla Virtus Entella. Coletti lo sta 
aspettando: “È questione di ore per 
l’ufficcializazione, la società sta 
ultimando le ultime pratiche di 
natura burocratica”. E per la gara di 
domani dovrebbero essere tutti 
disponibili, continua il mister nelle 
sue dichiarazioni. Sul match 
importantissimo di domani sera allo 
Zaccheria mister Coletti ha detto di 
aver “preparato la partita sì, da un 
punto di vista tecnico tattico, ma 
soprattutto dando priorità alla 
questione caratteriale”. Il suo 
messaggio ai calciotori è stato 
chiaro: “Devono tirar fuori tutto 
quello che hanno, ogni singola 
goccia di calcio che hanno dentro la 
devono tirare fuori”. Poi fa una 
riflessione: “Questa non è una 
partita qualunque soprattuto per il 
momento che stiamo vivendo, siamo 
obbligati a dare una risposta a noi 
stessi, alla società e alla piazza”. In 
campo “ho chiesto loro una battaglia, 
questo potrebbe pregiudicare 
l’aspetto tecnico tattico, ma domani 
non possiamo sbagliare 
l’atteggiamento neanche per sei 
secondi. 

Domani voglio venti animali pronti a tutto”. Sulla 
sconfitta di Giugliano non ha cercato 
giustificazioni ma ha sottolineato la difficoltà di 
giocare 80 minuti in dieci: “La lettura è stata 
quella di gestire prima di tutto le forze, siamo 
rimasti con il 4-4-1 aspettando di ripartire con i 
giocatori forti". Coletti, sull’avversario e in 
particolare su Michele Pazienza, lascia 
intendere che non sarà facile:” Sono una 
corazzata, praticamente due squadre e mezzo, 
costruita per vincere il campionato, tutto 
dipende da come affronteremo noi la partita”. 
Sul mercato il mister lancia dei segnali senza 
fare nomi: “Stiamo faendo alcune valutazioni, 
abbiamo chiesto sopratttuto giocatori offensivi 
un esterno piede mancino ma anche esterno 
piede destro che possa fare coppia con Millico, 
in difesa siamo coperti e la priorità resta il 
reparto mediano offensivo”.
Gianni Gliatta 





................................................

L'Audace Cerignola vuole subito 
riprendere il cammino per le 
zone che contano della classifica 
del girone C della Lega Pro e per 
farlo non deve fallire la ghiotta 
occasione con il Brindisi, squadra 
in grosse difficoltà ma che vuole 
trovare la forza per rialzarsi. 
Quindi, vietato sottovalutare 
l'avversario, parola d'ordine che 
mister Tisci ha più volte ripetuto 
in campionato. Dobbiamo, però, 
sottolineare che il club 
biancazzurro, alla terza sconfitta 
consecutiva, ha subito almeno 
tre reti per la terza volta di fila, in 
precedenza era arrivato un altro 
4-0, ad opera del Potenza, ed il 3-
1 nella gara prima della sosta 
natalizia sul campo della Turris. 
In generale i biancazzurri hanno 
incassato altre quattro sconfitte 
con più gol di scarto fino a

questo momento,  la prima 
proprio contro il Cerignola, 
match in cui le cicogne seppero 
imporsi  per 3-1 lo scorso 18 
settembre, 1-4 al Fanuzzi contro 
la Casertana il 22 ottobre, oltre al 
3-0 e al 4-0 risalenti a novembre 
scorso rispettivamente contro 
Giugliano e Avellino. Dati alla 
mano  la difesa brindisina è la 
peggiore del girone, con 43 reti 
al passivo, dietro Turris a quota 
41 ed il Monterosi a quota 40. 
Dunque occasione ghiotta per 
Malcore e compagni, al fine di 
migliorare lo score nei gol fatti, 
ma soprattutto per cercare di 
conquistare il primo derby del 
nuovo anno, rafforzando cosi la 
propria posizione nella griglia 
playoff, facendo definitivamente 
dimenticare lo scivolone contro il 
Sorrento

Avversario fragile in difesa, 
ma vietato sottovalutarlo
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